

Heute hatten wir Besuch von einer Imkerin, denn wir werden in diesem Schuljahr ein Bienenprojekt durchführen. Die Imkerin hat 2 Bienenstöcke mitgebracht. Von Schutzanzügen geschützt haben wir die Bienen genauestens beobachten können. Jeder durfte eine Wabe halten und die Bienen aus nächster Nähe betrachten. Nach der Bienenbegehung hatten wir im Klassenraum „theoretischen“ Unterricht. Wie im WO-Unterricht haben wir anhand von vielen Bildern besprochen, welche Bienenarten und ähnliche Insekten es gibt. Bereits beim ersten Mal haben wir eine Menge über Bienen gelernt. Wir freuen uns schon auf unser nächstes Treffen mit der Imkerin.

